

En reconocimiento a su extraordinaria labor

## **HOMENAJE A LA POLICÍA LOCAL EN SU 25 ANIVERSARIO**

**Vva. de la Cañada, 25 de jun.-** El alcalde, Luis Partida, acompañado por el concejal de Seguridad y Protección Civil, Juan Miguel Gómez, ha entregado esta mañana una bandeja conmemorativa a la Policía Local por su vigésimo quinto aniversario. En representación del Cuerpo, ha recogido el galardón Feliciano Sáez Serrano, sargento-jefe de la Policía Local y uno de los primeros agentes que tomaron posesión de su cargo en 1985. "Como alcalde, me siento muy orgulloso de la trayectoria de nuestra Policía Local. En estos veinticinco años, hemos vivido experiencias que nos han marcado, momentos muy especiales y situaciones de las que hemos aprendido y que nos han ayudado a avanzar. Sirva, pues, esta distinción como señal de agradecimiento de la Corporación Municipal y de los villanovenses al Cuerpo de Policía por su extraordinaria labor", señaló el primer edil, Luis Partida.

Al acto, celebrado en el Salón Abovedado del antiguo Ayuntamiento, han asistido, entre otras personalidades, el director general de Seguridad e Interior de la Comunidad de Madrid, Enrique Barón, y el juez decano de Móstoles, Ramón Badiola. Además han estado presentes concejales de la Corporación Municipal, miembros de la Policía Local, Guardia Civil, Policía Nacional y Protección Civil, concejales de Seguridad y responsables de Policía Local de los municipios de la zona.

### **Celebración del patrón**

Después, en la Iglesia Santiago Apóstol, se ha celebrado la misa en honor a San Juan Bautista, patrón de la Policía Local. Tras los actos litúrgicos, la comitiva se ha trasladado al Centro Cultural La Despernada para visitar la exposición retrospectiva titulada "Policía Local: 25 años al servicio del ciudadano". Se trata de una muestra compuesta por 21 paneles, ilustrados con imágenes, en las que se recogen algunos de los principales hitos de la historia de la Policía Local: la incorporación de la primera mujer policía a la plantilla en 1989, la llegada de los 20 agentes de la BESCAM (Brigadas de Seguridad de la Comunidad de Madrid) en 2006 o la inauguración de la nueva sede en 2008.





Junto a los paneles, en vitrinas, se exponen elementos relativos al equipamiento de los agentes (uniformes, placas, armas, etc.), reflejo también de la evolución experimentada en este último cuarto de siglo. La exposición se puede visitar, hasta el próximo 3 de julio, de lunes a viernes de 9:00 a 22:00 horas y, los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.